



Pièces	6 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	V2306
Prix	350 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

Environnement : au coeur du village de goulte, exposée sud avec vue dégagée sur le luberon, tout proche de ses restaurants et commodités. Maison : maison du dixième siècle, bâtie sur 3 niveaux, offrant une surface totale d'environ 120m2. En rez de chaussée, le séjour avec carreaux ciments au sol, puis la cuisine. Au premier, une chambre avec vue sur la place de l'église, puis une 2ème chambre avec salle de douche attenante, wc sur le palier. Au dernier niveau, le grenier se compose de deux grandes pièces aménageables avec belle hauteur sous plafond (jusqu'à 5,70mètres) et vue sur le luberon. ...

Environment : in the heart of the village of goulte, south facing with a dominant view on the luberon, very close to its restaurants and amenities. House : house of the sixth century, built on 3 levels, offering a total surface of about 120m2. On the ground floor, the living room with cement tiles on the floor, then the kitchen. On the second floor, a bedroom with a view on the church square, then a second bedroom with adjoining shower room, wc on the landing. On the last level, the attic is composed of two large rooms with high ceilings (up to 5.70 meters) and view on the luberon. Also a ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

